



Concurso para el logotipo oficial del Jubileo Ordinario 2025



Actualización concurso

El 22 de febrero pasado, el Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización anunció un concurso internacional para crear el Logo Oficial del Jubileo 2025. A partir del 1 de abril será posible subir el archivo digital de su obra en el sitio Oficial del Jubileo 2025 (iubilaeum2025.va/it/logo).

Cualquier persona puede participar, previa aceptación del Reglamento, que contiene todas las indicaciones necesarias para poder presentar su trabajo al comité de selección. El concurso termina el 20 de mayo de 2022.